



# 八天堂便り 2022 7月号

Vol.148

【発行・編集】  
株式会社八天堂  
広報ブランディング室  
2022年7月1日発行



## 皆さんへ

● 何時もお疲れ様です。

新型コロナウイルスが少しずつ収束の様相を呈してきましたが、まだ油断することなく、日々の生活に気をつけながら宜しくお願いします。

ロシア軍によるウクライナ侵攻の話題を目にしにない日はない。平和な日本にとって、画面から流れてくる映像は果たして本当なのかと疑うほど、残忍で許し難い場面の連続だ。決してあってはならない戦争によって、多くの罪のない人々が死に追いやられる。まだ生きてきたであろう命が、平然と失われるのだ。やり切れない想いになり、胸が張り裂けそうになるのは、私だけではないはずだ。日本は民主主義であり、平和国家が当たり前に生きてきたが、世界196か国の中では専制国家つまり独裁国家（否復数政党）の方が多いことに驚愕する。しかもウクライナだけでなく、特にアフリカ大陸では未だ多くの国で紛争があり、動乱状況が続いているのである。この度のウクライナ侵攻をきっかけに、世界情勢を見つめ、民主主義の必要性、自由の尊さ、平和の有難さを、改めて考え直すときなのではなからうか。

● 話は変わるが、先般元サッカー日本代表の監督を務められた岡田武史氏のご紹介で、多摩大学大学院 名誉教授 田坂広志先生にお会いした。ちなみに岡田元監督はFC今治で地元サッカーチームを育て、併せて青少年の育成など地域貢献にご尽力されている。弊社会議は田坂先生の動画で始まる。その都度様々な局面で、田坂先生の死生観「人は、必ず死ぬ・人生は、一回しかない・人は、いつ死ぬか分からない」を幾度となく聞き、感化されてきた。そして「人生一期一会」の心境にまで達してきたのである。

● はて、今まで出会った人はどれほどになるろうか!?例えば一日一人、新たな人に会うとして1年で365人、30年で10,950人となる。私は現在58歳だから少なく見積もっても1万数千人にはなるだろうか。では、この中で何人の人と再会したであろうか!?また何度も会う人はどれほどいるだろうか!?いくら多く見積もっても300人ほどだろうか。つまり、再開する人は割もいないし、さらに何度もとなれば1~3%だろう。二度と会わない人の方が圧倒的に多いからこそ「人生一期一会」の念が自ずと強くなる。

● だから私なりに心掛けていることがある。たった数分間でも、挨拶だけの場合でも、自分なりに全力で心を込めて接することだ（まだまだ不十分だが）。その積み重ねの結果、自身の人生を振り返ってみて、少しずつではあるが、出会いが真の出会いとなってきたと感じる。そして、その出会いが我が人生をつくってきたと。ここに改めて私の大切にしている言葉を紹介する。「小才は縁に出会って縁に気付かず、中才は縁に気付いて縁を活かさず。大才は袖触れ合う縁をも活かす」。まさに、自らの戒めとして自身に問いながら、「人生一期一会」の想いを持ってこれからも一人一人の出会いを大切にしていきたい。

● 【パート3 第10章 くりーむパン開発秘話】

パンは基本的に強力粉で作るものだが、前回記したように薄力粉を主原料にすることにより、クリームを詰めても破れることがなく、また水分移行によって時間が経てば柔らかくしっとり感が増した。2008年当時は東京にもこのような冷やして食べるくりーむパンはなかった。しかも冷やして販売することで、パンの本土産としても使ってもらえたのである。要はスイーツ感覚で買っていただけなのだ。パンの本土産という市場も世の中になかったお陰で、今現在もくりーむパンの販売個数は少しずつでも伸び続けている。東京進出した当時は、バイヤーさんに「1年続いたらいいですね、3年も続いたらロングセラーだからね」と言われたことを鮮明に覚えている。確かにパンとかスイーツというカテゴリーの商品寿命は短く、流行り廃りが早いのだ。

● また、東京への配送が空輸だったので、POPには「毎日空輸便で運んでくる、空飛ぶくりーむパン」と書いた。お客様から見てとてもキャッチーだったのだろう。また、販売がオープンショーカーズスタイルとあって、お客様にお品を気軽に手に取っていただけた。珍しいので一度は食べてみようか口に運んでくださった。そして一口食べた瞬間、初めてのくちどけの食感に多くのお客様が驚かれた。予想してたくりーむパンのイメージとは違っていたからだ。

● 苦労したことは、我々の業界は、ヒットすればすぐに他社が類似品を出される。そのため他社との差別化が図れなくなることを恐れた。よって、真似をされない・真似したくない、そのような作り方で作り上げなければ…。その結果、カスタードは少量から手作りで炊き上げ、銅鍋の厚さ、ガスの種類にまでこだわった。包装は一つ一つ手包みにして仕上げた。多いときは一日6万個製造し、気の遠くなるような作業になった。また、普通はカスタードにはエッセンスを、生クリームにはリキュールを入れるものだが、飽きのこない味にするために、できるだけ引き算のレシピで作った。そんなこんなが重なり合って、今の「くりーむパン」が誕生したのだ。開発期間一年半に及ぶ、日々試行錯誤の積み重ねの結晶だ。次回、東京販売物語へ続く。

● 夏も本番、

くれぐれも水分補給に気を配り、健康第一で宜しくお願いします。

『人生、今日がはじまりここから挑戦!』

感謝。

株式会社八天堂  
代表取締役 森光孝雅



Hattendo  
Information

八天堂アプリ



Instagram



Twitter



LINE



You Tube





オンラインショップ

数量限定!フレッシュな「日向夏」「マスカット」のくりーむパンが登場 ✨



ひんやり優しい甘さが特長の八天堂のくりーむパン!そんなくりーむパンのフルーツフレーバーに、新しく「日向夏」と「マスカット」が仲間入り 😊  
 「日向夏」は宮崎県産の日向夏を使用した爽やかな風味のくりーむパンです。日向夏ジャムの甘み、酸味、苦みのバランスが良く、クリームとの相性も抜群!  
 「マスカット」は八天堂ぶどう園でとれたシャインマスカットを使用した贅沢な味わいのくりーむパンです。くちどけの良いクリームがみずみずしく果肉感のあるマスカットジャムを引き立てます!どちらも数量限定のため、お求めの方はお早めに ☺

新商品の  
ご案内



ムーミンコラボ  
くりーむパン  
ブルーベリー

期間 2022年 7/22 (金) ~  
 価格 350円 ※数量限定  
 場所 全国の八天堂店舗

※一部店舗を除く  
 第1弾で大人気だったブルーベリー味が復刻リニューアルして登場!ふんわり柔らかなパンの中に、とろけるくちどけのクリームとブルーベリージャムをたっぷり入れました。ブルーベリーの味と香り、みずみずしさをお楽しみいただける、夏にぴったりのくりーむパンです。

八天堂ピレージ お子さまにも人気のワークショップ

「オリジナルポストカード作り体験」  
八天堂カフェリエで初開催!

期間 2022年 7/17(日) ※予約不要  
 場所 八天堂カフェリエ内  
 料金 ポストカード 1枚300円  
 時間 10:00~15:00 ※所要時間15分程度



伝統ある熊野筆を使ってポストカードの色付けを行い、オリジナルポストカードを作ります!広島で化粧筆や熊野筆の製造販売をされている晃祐堂さまがお越しになり、丁寧に教えてくださいます。また、人気の熊野筆の販売もありますので、ぜひご家族そろって八天堂カフェリエへ遊びにお越しください!



▲詳しい情報はコチラ!

新商品の  
ご案内



冷やして食べる  
とろけるくりーむパン  
「カスタード」「チョコレート」

コンビニエンスストア、  
スーパー等の小売店で順次販売!

※八天堂店舗、オンラインショップでの販売はございません

冷やして食べる、スイーツのような「くりーむパン」の特長はそのままに“毎日でも食べたくなる”ような軽さとくちどけにこだわりました。

当社では、社員スタッフがいきいきと働けるような様々な取り組みを導入しています。

八天堂の福利厚生 年次有給休暇・慶弔休暇

八天堂では、社員スタッフの心身のリフレッシュを図ることを目的として、年次有給休暇の取得促進や、働きやすい環境作りに取り組んでいます。  
 「年次有給休暇」は、入社日から起算して6ヶ月経過する日に10日、以降毎年10月1日に勤続年数に応じた日数を付与します(下図参照)。半日単位での使用も可能です。  
 また、結婚や出産、葬儀などの慶弔により休暇を申請すれば、慶弔休暇(有給)を付与します。  
 ※雇用契約によって有給の有無や付与日数が異なります。詳細は就業規則をご確認ください。

勤続した年数に応ずる休暇日数						
勤続年数	1年以下	1年超 2年以下	2年超 3年以下	3年超 4年以下	4年超 5年以下	5年超
有給休暇日数	11日	12日	14日	16日	18日	20日

今月のお客様の声

くりーむパンも大好きですが、最近マフィンにはまっています。コーヒーにとても合います。クリームが何とも言えないくらい美味しいです。ちょっと温めるとさらに美味しいです。



※写真はすべてイメージです。※価格は全て税込価格です。